

19 février 2003

03.308

Question du groupe socialiste**Coop ou pas Coop?**

Lors du débat sur le rapport de demande de crédit routier, il nous a semblé entendre, en plénum et non "entre deux portes", de la part du conseiller d'Etat chargé du dossier, que la Coop avait renoncé à son projet à l'est de Peseux. Ce fut donc avec étonnement que nous avons pu lire dans la presse dix jours après le débat que la Coop allait construire à cet emplacement et ceci "avec ou sans giratoire"!

Avons-nous été victime d'hallucinations auditives?

Signataires: M. Debély, O. Duvoisin et C. Borel.